

Hausarztcheck

Liebe PatientInnen,

seit Januar 2021 haben gesetzlich Versicherte nur noch alle 3 Jahre Anspruch auf den Gesundheitscheck im Rahmen der hausärztlichen Vorsorge. Meiner Meinung nach ist dies ein zu großer Abstand, um eine ausreichende Vorsorge zu leisten. Aus diesem Grund bietet unsere Praxis ab sofort die Möglichkeit für PatientInnen, Angehörige und Bekannte, **einen Check-Up in Form einer definierten Blutuntersuchung durchzuführen.**

Das abgenommene Blutbild gibt detailliert Auskunft zu den folgenden gesundheitlich höchst relevanten Werten:

- Vitaminhaushalt (B12, Vit. D)
- Blutzuckerlevel
- Entzündungswerte
- Fettstoffwechsel
- Zivilisationskrankheiten
- Leber
- Niere
- Hormonlevel (Stressbelastung Nebenniere)
- AGEs (Zellalterung)

Der Check-Up findet jeden Donnerstag Morgen von 8-9 Uhr statt. Für die Blutabnahme bleiben Sie bitte 12h vorher nüchtern. Bitte lassen Sie sich einen entsprechenden Termin geben.

Laborkosten	150,- €
Arztkosten	14,92 €

Bei ausführlicher Befundbesprechung und ggf. Lebensstilberatung je nach Zeit pro Stunde 180,-€